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 『Studio“F”』Ｎｏ.２の発行です。 

 松江市教育委員会主催のおしゃべり広場を 7 月に実施しまし 

た。その内容を詳しく報告します。 

  

 

 

 今年２年目となる「松江市おしゃべり広場」を７月に実施しました。今回は、保育所・幼稚園等の未就学児と小

学生の保護者を対象に実施しました。橋南・橋北で２回実施予定でしたが、大雨のため橋南会場は中止になり残

念でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOPIC 

・松江市おしゃべり広場開催 

 

親楽ファシリテーター通信 

橋南会場：サンライフ松江 ７月９日（日）【中止】 

 大雨のため中止。参加予定者９名。 
 

橋北会場：国際交流会館 ７月１５日（土） 
 昨年度（ほめ方・しかり方）とは内容を変え、今年度は参加者から悩み 

やぐちをたくさん出してもらって、スッキリしてもらうプログラムをつくりました。 

 親楽を必要としているニーズは、未就学児の保護者と考え、松江市の 

「子育てライン」や「母子手帳アプリ」などでも広報し、それを見ての申し込 

みもありました。 

９名参加（０歳児４名、１～３歳３名、小学生１名、その他１名） 
 

〈当日の内容〉 

・アイスブレイク「バースデイチェーン・割りばしサークル」 【15 分】 

・ワーク「子育てでうれしかったこと・悩んでいること」 【50 分】 

メインファシリテーター…吉川 佳奈美 

サブファシリテーター…奥村和彦 

託児担当…川岡あゆみ、奥野希美、吉廣則子 

※5 名のファシリテーター方に運営していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪参加者の感想≫ 

・初めての参加でしたが、同じ悩みを持

つお母さん方と話せてよかったです。

なかなか夫も参加するというのが難し

かったりしますが、一緒に共有できて、

息抜きもできてよかったです。 

・初対面の参加者さんばかりでしたが、

同じ「子育て」というテーマで共感で

き、楽しい時間を過ごせました。 

・もっとお話ししたい、聞きたいぐらい時

間が足りない楽しい時間でした。リピー

ト参加可能ならまた参加したいです。 

・メンバーの方が活発に発言されたの

で楽しかったです。 

・いろいろな年齢のお子さんがいる方と

お話しできてよかったです。 

・とてもよかったです。いろいろな話が

聞けました。 

・いろいろな人のいろいろな意見を聞く

ことができたのでよかった。 

・ベビーベットがあったらいいかなと思

いました。3 ヶ月の赤ちゃんを抱っこして

いるお母さんが、ずっと抱っこしておら

れたので。 

子どもの年齢バースデイチェーン（子どもの年齢が近い順でグルーピング） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松江市教育委員会生涯学習課  担当：石倉・山田 
〒690-8540 松江市末次町86   TEL：55-5288   FAX：55-5543 

E-mail : oyagaku@city.matsue.lg.jp 
 

☆皆様からのご意見や情報提供、お待ちしております。どうぞよろしくお願いします。 
 

割りばしを使ったアイスブレイク 【０歳～１歳グループ】 

メインファシリの吉川さん 

とサブファシリの奥村さん（青い服） 

和室での託児は１名でした 

【２歳～小学生グループ】 

もう１つのグループは山田がサポート 

０歳～１歳グループの悩み 

○家事（ご飯をつくる・掃除・洗濯・買

い物）の時間がない 

○保育園いつ入れる？ 

○子どものあやし方 

○うつぶせで寝てしまう 

○離乳食はどうしてる？ 

○子育ての不安 

２歳～小学生グループの悩み 

○言葉遣いがよくない 

○子どもが片付けをしない 

○毎食の献立がたいへん 

○自分の時間がない 

○子どもがいろいろなこと（着替え・チャ

イルドシート・はみがき）を嫌がる 

○子育てに正解がない 

会場後方にも託児場所を準備しま

した。会場にベビーベットが必要とい

う意見がありました 

【ワークについて】 

「子育てで悩んでいるこ

と」について、ラベルワー

クをしました。 

グループ共有の時間を

考えていましたが、話が

盛り上がり、中心のワー

クは 50 分間で実施しま

した。グループによって悩

みは違い、子どもの年齢

を合わせたのは、よかっ

たと思います。 

閉会式後、隣のグループ

の内容を聞きに来られた

方もおられました。 

グループ共有は、できる

だけ実施したほうがいい

と思いました。 

 

ファシリテーターのみなさま、大変お

世話になりました。今回の参加者

は未就学児の保護者が多く、保護

者同士のつながりを強く求めている

のがわかりました。 

来年度もこの年代の保護者さんを

対象に実施したほうがいいと感じま

した。今後ともよろしく 

お願いします <(_ _)> 

mailto:oyagaku@city.matsue.lg.jp

